



Katerina Rutherford
Colors Above The Gold

29. Oktober – 20. November 2016

Katerina Rutherford

Colors Above The Gold

Malereien aus Kalifornien in Gouache und Öl

Vernissage

Freitag, 28. Oktober 2016, 19 Uhr

Einführung: Doris Windlin

Kunstcafé

Samstag, 12. November 2016, 14-17 Uhr

Während des kalifornischen Goldrausches von 1849-1854 suchten Tausende ihr Glück als Goldgräber in Angels Creek im Norden Kaliforniens. Die Malerin Katerina Rutherford findet heute ihr Glück in den Farben dieser Landschaft. In ihren dem Motiv verpflichteten Ölbildern nimmt sie uns mit ins pulsierende Leben San Franciscos oder lässt uns in den vergangenen Charme alter Goldgräberstädtchen eintauchen.

Ganz anders in ihren Gouachen. In ihnen entführt uns die Künstlerin in den vielfarbigem Kosmos, der sich ihr beim Blick durch das Laub der Bäume in den Himmel über Angels Creek eröffnet. Sie schafft damit Bilder, die das Motivische vergessen lassen und nur noch dem farbigen Erleben verpflichtet sind – im wahrsten Sinne des Wortes „colors above the gold“.

KUNSTSEMINAR GALERIE

St. Karlstrasse 8, 6004 Luzern

Fr 14.00-18.00 Uhr, Sa/So 14.00-17.00 Uhr

www.kunstseminar.ch

P.P.
CH-6004 Luzern
Post CH AG